
 

 

伊東会長と大石橋幹事がＦＭに出演 

 ８月５日、FM G’sky の番組に伊東会長と大石橋幹事が出演致しました。 

 内容は滝川ライオンズクラブの事業についてと各委員会の内容でしたが、お二人 

とも若干緊張していた様子でした。 

 山口局長の司会による番組でしたが、事業の数の多さに感心されていました。 

 途中、ライオンズヒムとライオンズクラブの歌を流して頂き、取材したL中島も 

例会の雰囲気でした。 

 終わればアッという間でしたが、当クラブの活動の良いPRになりました。 

 毎年出演を依頼されておりますが、活動のPR手段として良い媒体であり、もっ 

と活用できそうな気がします。 

 お聞きになった方はいらっしゃいますでしょうか。 

                           【取材 L中島康文】 

 

なごやかな雰囲気の中番組は進んでいます♪ 

お二人とも慣れてきた様子で・・クラブのＰＲも完璧！？ 


